
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

これからの農地・農業に関するアンケート 

～座談会に代わる対応～ 

五霞町公式 HP では、農地利用実態調査の結果（概要）をお知らせし、分析した結果

をお知らせしました。本来なら『これからの農地・農業をみんなで考える座談会』を開

催し、他の参加者の意見や想いに耳を傾けながら座談会を開催する予定でしたが、

新型コロナウイルス感染症拡大の観点から中止とする判断となり、座談会に代わる

方法でみなさまの声を集める方法としてアンケートを実施いたしました。 



1.地域の課題について 

 

■農業者の高齢化 

■後継者不足 

 

2.農地の状況は 10 年後どのようになっていると思いますか？ 

 

■後継者不足  

■担い手の高齢化が深刻になっている  

■耕作放棄地が増加している 

 

3. 地域の農業を 10 年後も持続可能なものとするためにはどうしたらよいと思いますか 

 

■農地の集積・集約化 

■農地中間管理機構の活用 

■町外の農業者や農業法人に参入してもらう 

■農作物の高付加価値化やブランド化 

■6次産業化への取組み 

■農商工の連携 

■計画的な土地利用 

（その他） 

◇小さな規模の農家さんとの役割分担をしていきながら地域全体として考える。 

◇地域にお金が落ちるような仕組み。 

◇以前、こども教室に参加させてみました。小さな頃からじぶんのうちのことだけでなく、地域の方と関われ

る機会や農業のことも触れながら育ってほしいと思うので、すぐに成果はでないと思うが続けてほしいと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


